

2024年10月22日

住鉱エナジーマテリアル設立 10周年記念式典を開催

車載用電池材料の生産を通じて、福島県の地域復興への貢献を目指す

住友金属鉱山株式会社（本社：東京都港区）は、10月21日に100%子会社である住鉱エナジーマテリアル株式会社（本社：福島県双葉郡楢葉町）の設立10周年記念式典を同社にて開催しました。記念式典には、経済産業省・復興庁・福島県・楢葉町などの行政・地域の関係者や、取引先、住友金属鉱山グループ関係者など約140名が参加しました。

住鉱エナジーマテリアルは、車載用電池材料である正極材（ニッケル酸リチウム）の生産拠点の1つとして、2014年10月に設立され、2016年2月に生産を開始しました。「相双地域（※）における雇用の場の提供」「地元企業からの資材調達」「地元企業からの協力会社採用」などで地域・地元企業と積極的に連携して事業成長を推進することで、東日本大震災後の福島県の地域復興・発展への貢献を目指しています。

住友金属鉱山は、今後も車載用電池材料の生産能力拡大を進め、社会の持続的発展に貢献する経営課題に取り組み、事業の持続的な成長と企業価値の向上を図ってまいります。

（※）相双地域：福島県の太平洋沿岸部に位置する相馬地域と双葉地域



神事の様子（下段写真左：住友金属鉱山株式会社 代表取締役社長 松本伸弘

下段写真右：住鉱エナジーマテリアル株式会社 代表取締役社長 安達良典）

以上

<本件に関する報道関連のお問い合わせ>

住友金属鉱山株式会社 広報 IR 部 TEL: 03-3436-7705